

en la tez y ocultando el suceso, para justificar en parte su cobardía, su inexperiencia y su falta de convicción....

Aunque se procuró por todos los medios que tal felonía no llegara á mis oídos, toda la gente de mar se sublevó contra mí, llenándome de improperios, y que como extranjero y envidioso de la gloria de Portugal había expuesto la vida de los mejores marineros lusitanos.

Esta revelación me llenó de enojo. Sólo ví traidores en derredor; miré con odio á cuanto me rodeaba,

y después de meditar largamente con mi hermano Bartolomé la resolución que convenía tomar, resolvimos que él pasaría á Inglaterra y que yo me dirigiera á la frontera de España buscando una ocasión propicia para penetrar en ella sin ser visto.

¡Cuando me ví en tierra española, respiré con libertad!

Francisco Gras y Elías.

(Se continuará.)

MISCELANEA

Hoy publicamos con sumo gusto una Crónica Artística que nos ha enviado desde Paris nuestro buen amigo y querido colaborador Mario Antonio, quien nos promete enviarnos otras crónicas periódicamente. Por lo tanto pues, con la que publicamos en este número inauguramos una nueva sección en nuestro periódico, que estamos seguros será muy bien recibida y leída con interés.

Damos gracias á nuestro buen amigo por el interés que demuestra por nuestra humilde publicación.

La Sección Excursionista de nuestro «Centro», efectuó el día 13 una gira al pintoresco sitio denominado «El Salt», á la cual concurrieron 50 excursionistas que quedaron sumamente satisfechos de la excursión.

Durante la última semana se han dado en una de las dependencias de nuestro «Centro» sesiones de cinematógrafo alternadas con proyecciones de las fotografías premiadas en el Concurso Nacional.

La última de dichas sesiones se celebrará la noche del próximo domingo día 17, amenizada con un concierto á cargo del «Cuarteto familiar Navarro».

Varios de los infatigables socios de la Sección Excursionista del «Centro», efectuarán el próximo domingo día 17 una excursión que promete verse muy concurrida.

El itinerario es el siguiente:

Salida á las 4'15 h. de la mañana hacia Salou con el tranvía; de Salou á la «farola» y de allí á Tarragona, recorriendo este trayecto á pié y regresando con el tren de las 8 de la noche á Reus.

Además de esta excursión, tiene otras de preparadas que se efectuarán próximamente.

Debemos hoy dar cuenta de la muerte del que fué nuestro consocio D. José Morera y Ferrando.

Enviarnos nuestro pésame á su distinguida familia.

El día 13 del corriente el «Cuarteto familiar Navarro» dió un concierto de bandurrias y guitarras en el salón de actos de nuestro «Centro» que se vió muy concurrido, siendo extraordinariamente aplaudidos los concertistas, por la maestría con que ejecutaron las piezas que componían el programa.

Según habíamos anunciado á nuestros lectores, hoy empezamos á publicar, en forma especial, la reseña de la excursión á Montserrat que verificó la Sección Excursionista de nuestro «Centro» los días 11, 12 y 13 del próximo pasado abril.